

El módulo de Biblioteconomía y Documentación del Taller de Empleo Miguel Hernández, promovido por la fundación oriolana que lleva el nombre del universal poeta, ha desarrollado, desde julio pasado hasta la fecha, una gran labor de conservación y difusión culturales en la Sala Hernandiana de la Biblioteca Pública del Estado Fernando de Loazes de Orihuela, que colabora en el proyecto. Un total de 1399 imágenes han sido catalogadas e incorporadas a la página web de la Fundación. También han sido digitalizadas 156 cubiertas de ediciones hernandianas y 114 cubiertas de estudios sobre el poeta. Igualmente, han sido cotejados 68 repertorios bibliográficos y en la actualidad el módulo se encuentra digitalizando, ordenando y catalogando el fondo de poeta Francisco Salinas, generosamente cedido por su hijo y del que se dará cuenta en las próximas semanas.

Entre las actividades y proyectos culminados hasta la fecha, igualmente destacan los que siguen. Ha sido impulsada la base de datos de prensa, accesible a través de la página web institucional, con noticias relacionadas con el poeta. De 2005 hasta octubre del presente año han sido recogidos 577 artículos referentes a Miguel Hernández. De prensa histórica (1930-1940), 156 referencias, y de otros años, 307 referencias. Asimismo, han sido introducidas 1020 referencias. En programas de mano y carteles, se han catalogado y digitalizado 324 documentos. En cuanto al Archivo de Ramón Sijé se han catalogado hasta ahora 191 documentos relacionados con Miguel Hernández, correspondencia y documentación familiar.

El módulo de Biblioteconomía y Documentación es uno de los tres que componen el taller en su tercera edición, junto con el de Diseño de Página Web y Medios de Comunicación, y está coordinado por la profesora Delia Martínez Torres.